



公明党

質問者

さいとうかずのぶ
齋藤一信議員

所属議員

おおもとくにみつ
大本邦光議員

**子育て支援。0歳から2歳児
保育料完全無償化を実行すべき！**

議員 今回の物価高騰は、緊急事態だ。本市はコロナ禍、水道の基本料金の減免を行った。この時、執行部は財政調整基金の取崩しあちゅうちょなく行つていくことも考えていると話をした。緊急事態の今、本市の水道料金の減免を実施すべきだ。

議員 笠岡市議会公明党は、子供をもう一人産みたいと願う子育て世代を応援するため、0歳から2歳の保育無償化の対象拡充を目指している。本市の0歳から2歳の保育料を、現行の一部助成から、課税世帯も含めた子育て世帯全てに無償化を拡大すべきだ。

上下水道部長 水道料金の減免は、県内においてあまりニュースにはなっていないが、倉敷市と瀬戸内市で実施している。その反響を見ても、我々としてはそれほど大きな反響ではないと感じている。

こども部長 本来こうした取組は、自治体の政策や事情にかかわらず、3歳以上の無償化同様、国の制度として一律に行われるべきものと考えている。子育て世代に、子供をもう一人産みたいと思つてもらうためにも、保育料の無償化の対象拡大や完全無償化については、今後も引き続き県市長会等を通じて国にしっかりと要望していくと考えている。

教育長 安全性を確保できていると思つている。



改革 2 |

質問者

ふじいよしあき
藤井義明議員

所属議員
くらもとたかふみ
藏本隆文議員

**笠岡運動公園に浴場併設の
温水プール建設を**

議員 金浦中学校敷地内のどこに校舎を建設するのかたずねる。

教育部長 金浦中学校敷地内の北東部エリアに整備をしていく予定。

議員 そこは土砂災害警戒区域に間違いないかたずねる。

教育部長 土砂災害警戒区域である。

議員 国は、土砂災害警戒区域は危険なので指定緊急避難場所・指定避難所に指定できないと規定している、本市も指定を外している。

市長 プールの建て替えは、現行の駐車場用地に新たな屋内型プール（冷水）を建設する予定としている。

議員 井原市には、年間8万5千人もの利用者がいる「あすわ」（浴場併設）がある。本市にもぜひ欲しいとの声もある。0か100かでなく、耳を傾け研究していただくよう提案をする。